

令和5年度

# 南ヶ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく

学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く

心豊かな子どもの育成 (合志中校区共通目標)

令和5年9月1日 第11号 文責 澤田

## 夏休みはいかがでしたか。

猛暑の日々でしたが、いかがお過ごしでしたでしょうか。8月28日の夏休み明け初日には、児童の元気なあいさつが校内に響き渡り、日常が戻ってきた喜びをかみしていました。

各ご家庭では、毎日の子育てや食事の準備など大変ご苦勞もあつたのではないのでしょうか。これからは給食で、子どもさんの健康管理と栄養管理のお手伝いを致します。今後も学校と協働で子どもの成長を後押ししていきたいと考えますので、皆さんどうぞよろしくお願い致します。

8月20日(日) 親子愛校作業への参加をありがとうございました。

地区を決めて、年間2回に分けて行うことにした愛校作業でした。1時間の作業が終わる頃には、教室の扇風機がきれいになり、廊下の流しもピカピカになりました。窓もきれいになってとても気持ちよく授業を行うことができます。皆さんのご協力、大変ありがとうございました。



## 夏休みのラジオ体操に参加できましたか？

地区ごとにラジオ体操が開催されました。ご案内いただきありがとうございました。早朝からラジオ体操1だけでなくラジオ体操2まで、しっかり体を伸ばし、空を仰ぐととても気持ちよかったですね。親子で参加いただきありがとうございました。

## 地域の子どもの夏祭りを盛り上げてくれていました。



区の夏祭りが久しぶりに開催され、大人も子どもも大いに楽しんでおられましたね。おじゃまいたしました。今後も区の行事がある際には教えていただくとありがたいです。学校とは違う、子どもの表情が見られて喜びになりました。



## まだまだ暑さと感染症は続きます。みんなで用心、みんなで笑顔の登校を

今週は夏休み明け最初の一週間でしたから、登校の様子を特に気をつけて観察しました。元気にあいさつをしてくれる児童ばかりで安心する一方で、寝坊で朝食を抜いて登校する児童もおりました。リズムを整えましょう。学校では、毎日暑さ指数を放送し、外遊びは可能か、また水分補給を声かけるなど分かりやすく放送し、熱中症対策を進めています。インフルエンザによる出席停止も継続中ですのでご用心ください。

夏休み明け、もし子どもさんが登校を渋る様子があれば、学校にご相談ください。早期のご相談で、早期に改善する場合は多いです。

子どもの見守りをしてくださる委員の皆様、地域の皆様方へ

暑い中に毎日お世話になっております。子どもへのご指導をよろしくお願いいたします。

### 9月の行事

- 11日(月) クラブ活動
- 14日(木) 火災避難訓練
- 18日(月) 敬老の日
- 22日(金) 児童集会
- 23日(土) 秋分の日
- 25日(月) 芸術鑑賞会